BürgerInnen gegen den Krieg im Landkreis Ebersberg

c/o Yvonne Grossmann, Südmährenstr. 27, 85586 Poing, Tel. 08121- 25332, e-mail: vvonne@d-grossmann.com

Sehr geehrter Herr,

der Krieg im Nahen Osten und seine schrecklichen Folgen, insbesondere für die Zivilbevölkerung, haben erst kürzlich wieder auf grausame Weise gezeigt, dass das wichtigste Ziel einer jeden Regierung in der Bewahrung des Friedens im Lande liegen muss. Das wiederum ist nur durch die politische Unterstützung einer friedlichen Entwicklung überall auf der Welt möglich.

Daher hat sich eine Gruppe von Landkreisbürgern mit unterschiedlichen politischen und religiösen Anschauungen zusammengefunden, um einerseits den Opfern des Krieges zu helfen und andererseits eine dauerhafte friedliche Entwicklung dort zu unterstützen. So haben wir gemeinsam den nachfolgenden Appell verfasst.

Wir bitten Sie, uns zu unterstützen, indem Sie diesen Appell mit unterzeichnen und in der Öffentlichkeit mit verbreiten. Außerdem bitten wir Sie, diese Positionen im Bundestag zu unterstützen. Das betrifft insbesondere den Nichteinsatz der Bundeswehr und der Armeen aller Länder, die durch Waffenlieferungen oder anderes militärisches Engagement in der Region in den Konflikt bereits involviert und damit nicht mehr neutral sind. Stattdessen soll die Bundesregierung politische Aktivitäten initiieren und unterstützen, die zu einem für alle Seiten akzeptablen und damit dauerhaften Frieden im Nahen Osten führen.

Diesen Brief schicken wir an alle Bundestagsabgeordneten, die unseren Landkreis im Bundestag vertreten, unabhängig von der Partei. Wir würden uns freuen, wenn Sie den Appell in dieser oder ähnlicher Form gemeinsam mit den anderen Abgeordneten des Landkreises sowie möglichst vielen weiteren in einer parteiübergreifenden Initiative im Bundestag einbringen würden.

Auch würden wir Sie gern zu einer Diskussion über friedenspolitische Themen bei uns begrüßen, sei es im Rahmen einer Podiumsdiskussion oder einer anderen Runde. Wir werden uns deshalb demnächst wegen der konkreten Planung an Sie wenden.

Mit freundlichen Grüßen